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御宿台区ニュース

No。

「今こそ 笑顔で」
私達の日常は新型コロナウイルスの流行でがらりと変わって

しまった。街にはマスクで顔半分を隠して、疑わしそうな目で

歩く人の姿が目につく。集会場は静まり返り、3か月ぶりに登校

を始めた子供たちのおはようの声もどこかぎこちない。

でもマイナスばかりを数え上げても前には進めない。先日テ

レビで、人体にウイルスが侵入してきた時、人の身体はどう防

衛するかという番組を見た。人体は侵入してきたウイルスに対

して、第 1弾 、第2弾、第3弾 と次々と手を替えて攻撃していく。

なんと第3弾ではそのウイルスの遺伝子分析までして、それに

合った武器を作り出して攻撃していくという。これが抗体とい

うものらしい。ということは、今世界中の科学者、大学、企業

が、何千万、何百億という費用を使って何とか1年か2年で作り

出せるかというものを、私たちの身体はほんの数日で作ってい

区運営委員会編集・令和2年 9月 1日 発行
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『彼岸花と椰子の本 11 福田 延隆 (337‐ 07)

るらしい。そんな素晴らしい体の主としての私たちの務めは、

せめて自分の身体を健康に、心を穏やかに保つこと。穏や

かな心とは、それは無駄なストレスを抱え込まないこと、つ

い暗くなりがちな近頃だが、そんな時ふっと笑つてみると自

分の身体の中のしこりがふわっと溶けていくような気がする。

人に対しても、しかめっ面で対するとその人が何か信用でき

ない人に見えてくるが、にっこり笑いかければ、相手も笑い

返してくれる。それだけで優 しい気持ちになれる。御宿台に

は会えば誰にでも「こんにちは」と声をかける素晴らしい習

慣がある。それをどんどん使いましょう。

今度のコロナウイルスは新型だけあってかなり手強い。

でも私達人間だって本当はかなり手強いのです。

運営委員 白井 睦子
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鰈 4月 5日 (日 )第 1回運営委員会

隋 4月 27日 (月 )自治会報 69号 (春号)

仕分・発送作業

靡 5月 3日 (日 )第 2回運営委員会

鰈 5月 10日 (日 )リ モート運営委員会の試行

隋 6月 7日 (日 )第 3回運営委員会

は 6月 13日 (土)ふれあいの家再開

塚 6月 18日 (木)臨時運営委員会

災害発生時の安否確認の手順を検討

鰈 6月 25日 (木)上期「御宿台連絡調整会議」準備会合

会議における議題・要望事項などにつ

いて町と打ち合わせを行つた。

鰈 7月 5日 (日 )第 4回運営委員会

秋祭りの中止を決定

鰈 7月 14日 (火)上期「御宿台連絡調整会議 (三者協議)

これまで毎月運営委員会の前週の木曜日に西武Pと行つ

ていた環境整備委員会を今年度から毎月の運営委員会の

開始時間を早めて同じ日に行うように変更しました。

4月～7月期は新型コロナの影響で年次総会、班長会議、

防犯講話、いきいき教室などの毎年この時期に行つてい

た行事を中止せざるを得ませんでした。毎月の運営委員

会は感染予防に気を付けて開催しましたが、5月 10日 に

有志5名でリモー ト運営委員会を試行しました。その結果

リモー トでの会議はかなり有用で今後いろいろな状況下

で使用出来ることがわかりました。

(担当 福田延隆)

1 ゴミ集積所の管理業務 (違反ゴミ)

前年度違反ゴミに使用した有料袋枚数は約2100枚

(可燃+不燃)毎月175枚の詰め替え作業を行つてお

ります。さらに前の年度と比較しますと1割ほど減少し

ましたが、今年度コロナ禍かは不明ですが違反ゴミの

排出、不法投棄された粗大ゴミも増加しています。ゴミ

は町指定の有料袋での排出と粗大ゴミは清掃センター

ヘ自己搬入か町へ回収依頼の申し込みをして下さい。

2 資源ゴミ「ダンボール紙・古紙」リサイクル

前年度の資源ゴミリサイクル量は約66t強、紙離れ

などで年々減少傾向です。中国などの古紙の需要が減

り売却額も減少していますが貴重な自治会の財源です。

ダンボール箱など|ま「折り畳み紐かテープで結んで」

排出をお願い致します。

3 ボランテイア活動 (花壇整備/菜の花会 )

中央公園花壇整備業務を昨年引き継ぎ花栽培は初心

者ですが年末に冬花と植えたナデシコは5月 中旬まで

見事に咲いておりました。5月 は植え替え時でしたがコ

ロナ禍で6月 に延期し、多数の協力者に参加して頂き植

え替え作業を行いました。岩滝の池周りも繁茂時期で

菜の花会の活動開

始は4月 中旬から

活動開始し毎週の

様に7～ 9名 でこ

の繁茂時期の草刈

りと格闘しており

ます。

(担当 椎名義男)
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4 「獣害に強い地域づくり事業」補助金交付決定

町の令和2年度新規事業として「害獣に強い地域づ

くり事業」の補助金が制定され、行政区単位で事業計

画を立案、補助金申請・承認により補助金 (20万円以

内)が交付されます。

御宿台区は、有害獣捕獲ボランティア組織「御宿台

フィールドクラブ」 (※ 以下 OFC)の活動に協力する

形をとり、事業補助金申請を行い、その交付が決定さ

れました。
oCヽど
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イノシシによる地面の掘り返し被害や、キョンによ

る敷地侵入や菜園への食害は、害獣の個体数の増加と

ともに広がつています。

OFCによると、「害獣捕獲数も道路脇や人家に近い

場所の敷設罠に、害獣が馴れや警戒心を持つたことで

減少 している。 捕獲罠を山中奥部に敷設できれば捕

獲数を期待できるが、有資格者による見回り、捕獲確認

等の人的負荷が重い」

事業計画では、「遠隔監視システム :捕獲発信セン

サー・受信機」を捕獲罠に導入して、日々の安全 。人的

負荷を改善し、より捕獲効率の高い場所への設置を計

画しております。        (担 当 中野 明)

● ふねあいの家 再開のお知らせ

ふれあいの家は

6月 13日 再開しま

した。入 り口での

検温、手指の消毒、

名簿の記入をして

頂き、室内はテー

ブルに飛沫防止用

のビニールカーテ

ンを設置し除菌も心掛けています。7月からは滝れたて

コーヒーと冷たいお茶も始めました。マスクづくりも好

評です。7月末に玄関前の階段に手すりを設置しました。

● 交通 について

南総タクシーが廃業となり、現在は勝浦タクシーが迎

車料金300円で来てくれますが時間がかかるようです。

介護タクシーは介護認定を受けていない方でも使えま

すので、相談してみてください。生活支援のNOAHは
亀田病院までの予約制定期バスを出しています。

エビアミー号は利用者の声でラビドールクリニックと

特別養護老人施設の「外房」にバス停が増設されました。

電話対応の方も感じのいい方に変わりましたのでどん

どん利用していい形に変えていきましょう。登録申込書

はふれあいの家にもあります。  (担 当 白丼睦子)
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● 「御宿台秋祭 り」開催中止

10月 10日0に開催予定の第 11回御宿台秋祭りは新

型コロナウイルス感染拡大防止のため中止します。代替

開催については、令和3年 3月 に「春祭り」の開催を計

画しています。         (担 当 寺島正博)

-3-

● ご協力へのお願い

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月 と6

月に予定していた「班長会議」と「交通安全・防犯講話

会」がそれぞれ中止と延期になりました。尚、班長さん

には自主防災防犯会の組織 。活動についての説明資料

を配布させて頂いております、何卒活動へのこ協力を

お願いします。        (担 当 荒居美太郎)
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暮 ら しの便利情報  『移動 スーパーが来 る !』

全国的に移動スーパーを展開している「とくし丸」
が地元のスーパー「おおたや」と提携して 10月 から御

宿台で移動スーパーを始めるそうです。毎週 2回 自宅

前、あるいはすぐそばまで軽 トラで商品を積んで来て

お買い物が出来ます。詳細はいづれ案内があると思い

ますが、これにより御宿台の課題の一つ「買い物難民」
の解決の一助になると思います。

丁寧な家具と

心地よい毎日を



防災・防犯特集

1.宝くじ助成事業による防災備品整備

令和 2年度宝くじ助成事業の助成金により購入した下記

の防災備品が6月 30日 に納品されました。

①デジタル簡易無線機/25台、② (可搬式)応急給水

栓/3台、③ ハイブリッド型非常用発電機/1台

尚、応急給水栓用の車輌搭載型清水タンクは助成対象

外となりました為、自治会予算により別途購入致しまし

た。今後はこれら防災備品の操作 。取扱説明会の開催や

購入品を使用しての防災訓練を実施していきたいと考え

ていますが、新型コロナウイルス禍のさなかである為、

開催 。訓練時期や方法については別途検討していきます。

2.防災訓練

御宿町総合防災訓練は、例年 9月初めに実施されてい

ましたが、今年は新型コロナウイルス禍によリフ月中旬

時点で既に延期が決まり、いつ実施されるのかは未定と

のことです。御宿台区での防災訓練も総合防災訓練にあ

わせて実施し、今年も安否確認の訓練を行う予定でいま

すが、総合防災訓練が中止になった場合は新型コロナウ

イルス禍の状況にもよりますが、単独の防災訓練を実施

したいと考えています。

3.複含災害と在宅避難

「令和2年 7月豪雨」では多くの住民が避難所での生活

を余儀なくされ、新型コロナウイルス禍との複合災害

によりこれまで以上に大変な困難を強いられています。

我々が住む御宿台もこれから台風シーズンやゲリラ蒙雨

の季節を迎えますし、大地震はいつ起こるか分かりませ

ん。町は御宿台住民の避難所を布施小学校体育館に指定

していますが、御宿台は比較的安全な地域であり、多く

の住民 |よ 「在宅避難」或いは安全な親戚 。知人宅への

「分散避難」を選択するものと思われます。災害発生時

にどう対処するのか普段から考え、決めておくことが

大切です。新型コロナウイルス感染は最近再び増え続け、

先行きもなお不透明ではありますが、 1日 も早く元の生

活を取戻すため、住民の皆様には今暫くの自粛と我慢を

お願いします。

(担当 荒居美太郎)

|'フォーイ、 t曽 71筆

小さなことでもお気軽にご相談下さい !

0つるおか工務店
御宿町久保 2039 TEL.0470-68-4848

FAX.0470-68-5499
ホームページ http://vvvvvv.dalku.co.jp/

薪筆工事
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勝浦店

フードプラザ
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いすみ市岬町椎本272-7
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裕 ‐ 日日
=コロ′卜 FモLExL

-4-御宿台区ニュース 70号  2020.9.1

ヽ

″ ′ ´
´

ヽ

鐵,議事:

`議
議轟継

狡

=機
1壼



^                  
ハ

避Ь身近な ドクターによる健康情報 2窒

医師 深井直実

『ラビドールクリニックの紹介』
.…彎轡卜≧卜軒.抒

Qいつ、誰が受診できますか ?

有料老人ホーム・ラビドール御宿に併設の保険診療機関ですが、広く住民の方々にもオープ

ンしております。また御宿に来られたご家族やご友人の具合が悪くなった時にも受診できます。

診療時間は平日午前 9時からで、予約番号札は 7時から受付カウンターで取得でき、午前

診療の受付けは 11時までです。午後診は 13時半から 16時までです。町支援事業などで休

診になることもあるので、本一ムページ <laviedor‐ cuniqueocom>、 あるいは 0470‐ 68`

8222にてご確認ください。

Qどのような診療ができますか ?

一般内科と、月曜日午前中のみ眼科の診療があります。内科が主と言っても、様々な患者さ

まがいらっしゃいます。蜂に刺された、湿疹がひどい、腰が痛い等々、お気軽にこ`相談くださ

い。熱傷や簡単な縫合を必要とする怪我にも対応いたします。

血液検査など当クリニックで可能な検査項目は、ホームページにあります。レントゲン撮影、

超音波検査も火曜午前中に可能です。 肺炎球菌ワクチンやインフルエンザ等、予防注射も予

約制で行なっております。

遠L 当クリニックの特徴 選鰤
トビックス

御宿町は全国でも有数の高齢化地域です。加齢等によ

る骨の脆弱化、いわゆる『骨粗霧症』になっているかも

しれません。転倒などによる軽微な外傷で骨折を起こす

前に、ご自分の骨の状態を知り、必要なら治療を開始す

ることが重要です。それには骨密度の測定が必要で、最

も信頼できるのは D巨XA(デキサ)法 という低線量のレ

ントゲンを用いた方法です。

当診療所では亀田総合病院・脊椎脊髄外科と連携して、

骨粗霧症に対してその治療や骨折の予防にも積極的に取

り組んでいます。骨粗愁症がご心配で、骨密度測定や専

門外来受診をご希望の方は、ぜひ一度クリニック 《深井》

までこ`相談 ください。問診、血液検査、診察等を行い、

必要に応じ亀田病院の専門外来をご紹介いたします。

当方は院内処方で、院内薬局でお

薬をもらうことが出来ます。

そ してもう一つの大きな特徴は近

隣の中核病院との連携です。周囲に

は塩田病院 (勝浦市 )、 いすみ医療セ

ンター (い すみ市 )、 そして亀田クリ

ニック総合病院 (鳴川市)な どの医

療機関があり、当方からの医療情報

提供でスムースに受診することが出

来ます。また逆にこれらの病院から

の紹介で、当方にて日常診療や投薬

継続が可能です。
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今号から始めた「私の趣昧 0私のこだわり」

第 1回は BBQの達人    晟蠅粽躙
´

311…1稲川直明さんをご紹介しま
菫

稲川さんはお仕

事の関係で米国に

頻繁に滞在してしヽ

て本場のBBQ事
情にも精通してお

ります。その稲川

さんが初めて行つ

たテキサス州オー

スチンの有名店

「フランクリン」で食べたテキサスBBQの味が忘れられ

ず、レシピ本を買いその味を再現する旅が始まりました。

今回稲川さん宅にお邪魔してテキサスBBQの仕込みか

ら焼き上げるまでの様々なこだわリポイントをお聞きし

ました。

稲川さん曰く「リブや

ターキーなど、テキサス

BBQにも色々あります

が、王道はやはリブリス

ケット」だそうです。ブ

リスケットとは牛の前肩

を支える重量7キロ程度

の非常に発達した筋肉群

で、硬く通常の肉料理には適さない部位ですが、このブ

リスケットを長時間低温で焼き上げるのがテキサス流ブ

リスケットBBQだそうです。

稲川流ブリスケットの下こしらえは3日前から始ま

ります、仕入れた肉の不要な脂を丁寧に除去、その後、

コーシャソル トと粗挽きのブラックペッパーでシーズニ

ングをして、冷蔵庫で24時間寝かせ、味をなじませます。

そして予定の食事の時間の 17時間前になつたら人の

準備を始めます (ちなみに今回は午後5時から食事の予

定だったので午前0時起床だそうです |)香り付けのた

めのウッドチップを混ぜた炭を熾 し、炉の中の温度が

107℃で安定したら肉をセットして、その後はひたすら

炉の温度を監視 します。炉

の上下に開閉できる通気窓

が付いているので、これを開

閉して 107℃ を保ち続けま

す。以前はそれこそ「寝ずの

番」だつたそうですが、今は

炉の温度と肉の中心温度が

スマホに送られて来る設備を導入したおかげで仮眠しな

がらでも焼く事ができるようになつたそうです。

途中、炭の追加などをしながら5時間ほどが経過する

と、肉の中心温度が70℃まで上昇して、肉の表面の温

度は100℃に達します。すると水分が蒸発し気化熱が奪

われ、これまで順調に上昇してきた肉の温度がぴたりと

止まり、まつたく動かなくなります。この状態をス トー

ルと呼′3ヽそうです。

放つておくとス トールは2時間にも及び、この間に肉

の水分が失われパサパサな肉になるそうです。このス

トールをいかにコントロールするかがこのブリスケット

BBQ腕の見せ何処で、稲川さんは肉を紙で包み、水分の

蒸発を抑えているそうです。

焼き始めから]5時間ほど経過して、肉の中心温度が

95℃ になつたら焼き上がりです。焼き上がつた肉をクー

ラーボックスに入れ、1時間ほどかけて冷まし、人数に

応じて切り分けてお客様にお出しします。

私もいただきましたが、完全に大の入つたブリスケッ

トは箸でほぐれるほどホロホロ、しかもジューシーさは

失われず至極の味です。元が7キロもあるので20人ぐら

いのパーティーでも余裕で賄えるそうです。稲川流ブリ

スケットの付け合せはコールスローが一押しで、それと

一緒に食バンに挟んで食べるもの最高でした。

いかがでしたでしょうか、17時間もかける手の込んだ

BBQ、 大変美味しかつたのですが、こ本人はまだこ不満

の様子、これからもいろいろ研究を重ねフランクリンの

味の再現を目指すそうです。稲川さん、どうもありがと

うこざいました。        (担 当 福田延隆)
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「私の趣味・私のこだわり」への登場人物を

募集 しています。自薦・他薦は問いません、
ご連絡をいただければ、こちらから取材に

伺い記事にいたします。詳細は運営委員まで。
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『令和2年度上期
「三者協議」報告』

令和2年度上期 『御宿台連絡調整会議』 (三者協議)は
フ月14日 に御宿町役場にて開催されました。当日の議題

と協議結果概要をお知らせします。

1.御宿台の公共公益施設等における草刈り等の環境整備作

業は令和元年度と同様に実施の予定である。

2.住宅隣接法面の雑木伐採について

今年度は危険度の高い123番地、241番池で実施予定。昨年

度伐採した樹木は住民の要望により2箇所で撤去済み、残り

1箇所は重機が使えず別荘所有者がいるときに手作業で撤去

予定。その時点で伐採木の危険はないと言うのが町の認識。

3.御宿台の不整備住宅について

昨年12軒の不整備住宅で対応がされたが、5軒は未対応の

まま。町は引き続き所有者に対応を依頼する。

4.400番街区の道路補修に関 して

4年計画で実施中、昨年は1箇所実施済み、今年度は10月

頃1箇所を実施予定。

5.町道6001号線の歩道新設について

町は自治会が要望する簡易的な歩道の設置に関して費用

を見積もるとの回答だったが、未だ検討中。自治会は早急

に見積もりを取るように要望した。

6.公園・緑道のベンチ補修に関 して

自治会は破損、老朽化したベンチの補修をお願いしてい

るが、予算の関係でいまだに実施されていない。町は来年

度から、台数を減らしてベンチを取り替える計画を検討し

ている。なお、一部は住民が改修をしているが、町の了解

を得れば住民による改修は問題ないとの回答があった。

7.雨水溝排水の問題

御宿台の一部地域において雨水溝が降雨時に氾濫する箇所が

ある。町が常にこれを監視することはできないので、問題が発

生した時は町 (建築環境課)に通報をすれば町が対応を行う。

8,その他

噴水公園のそばに設置している蒸気機関車の遊具が老朽

化して危険なので使用中止にしている。いずれ撤去の予

定だが、自治会は代替施設の設置を希望した。

(担当 福田延隆 )

管理:業務 トビックス
〔2020年 4月 1日～7月 31日〕

環境整備委員会 (3月度)

強風雨後の緊急巡回の実施

粗大こみの回収処分の実施

環境整備委員会 (4月度)

※コロナ禍により中止

ゴミ集積所の整理 (GW期間中の対策)

環境整備委員会 (5月度)

テレビ共視聴施設外観点検の実施

粗大こみの回収処分の実施

粗大こみの回収処分の実施

集会所の利用再開に関するお知らせ

(サークル 34団体)

三者協議の事前調整会議

(御宿町、自治会、西武)

管理業務報告書の発送

集会所の防災点検の実施

粗大こみの回収処分の実施

環境整備委員会 (6月度)

三者協議の開催 (御宿町、自治会、西武)

強雨後の緊急巡回の実施

ゴミ集積所の整理 (連体中の対策)

ゴミ集積所の整理 (連体中の対策)

4月  2日
18日

23日

5月  3日

7日 。8日

6月  7日
10日～12日

15日

18日

23日

25日

7月  3日

5日

14日

24日

24日。25日

27日

.準1萎肇‐攀‐鸞
=摯

鷲■
皆様、御宿台営業所の業務内容を

ご存知でしょうか ?

当社では、土地・建物の売買や共
用施設の管理業務以外にも、【土地。

建物の仲介】、【建物・庭管理】、【リ
フォーム取次】等、様々なサポート
業務を行つております。お部屋の模
様替えやお庭の草刈り等、些細な事
でもお気軽にご相談ください。皆様
のくらしをサポートいたします。

空き地に、生活ごみやお庭から発生する剪定枝・刈卓、

くぎ・ビス・針金・砂利・コンクリート片等の建築資

材の投げ捨て、またゴルフボールの打込み等が見受け

られております。生活ごみ等は指定ごみ袋での排出、

建築資材の取扱いにおいては工事業者への指導。相談、

ゴルフボールの打込みはおやめくださるよう、お願い

する次第です.何卒ご協力お願い申しあげます。

ぎ鶴瑾違z西武フ・圃パテイー買
1

4馨≧ 篠l宿台営業所

安心・安全を心がけております。

皆さまからのお問合せを心よりお待ちしております。

E置目田困
TEL:0470-68-6221  FA)(:0470-68-6225
Eメ ール :b.onjuku@Seibupros.jp

御宿台開発状況
【7月 31日現在】

*売却済分譲地

*建築戸数……

*建 築 中……

*定住届出……

1,462区 画

…1,139戸
……… 10戸

…… 645戸

隕 鯰
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イーズからの活動報告

<空き地 (未建築宅地)への不法投棄について>

圏
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『夢が叶いました』

我が家は、主人と私と2匹 の猫の4人?暮らし。今年の10月 で

2年を迎えます。御宿は私が子供の頃の、楽しい夏休みの思い出

が詰まつた町です。

終の棲家は絶対に御宿 !と 決めておりました。主人の仕事が

勝浦市であり、車で通うならいっそのこと住まいを売り、御宿

へ行つちやおうか !1と 行動をおこしたのは平成23年。ひとま

ずは勝浦市に仮住まい。御宿にてのお気に入り物件に巡り遭え

たのは2年前の8月でした。

憧れの御宿台は、私たちを待っていてくれました !朝早くに

はキョンがおはよう !た まに野兎がご挨拶。何とのどかな風景

なのでしょう 1外壁も屋根も、ウッドデッキも緑色。おまけに芝

も緑色の我が家。

御宿台を選んで本当に幸せです。今 !コ ロナ禍にあってご近

所のお付き合いも自粛気味ですが、自衛期になりましたらどん

どん、お仲間に触れあつて参りたいと思います。

(218‐ 11 高山さん)

『スローライフを楽しんでいます!!』

私どもが御宿台に転居して3年目になります。越してきたとき

はウッドデッキや庭木もなく工事途中のようでした。それが徐々

に整備され生活も落ち着きだすと思い描いていたとおりの生活

を送ることができ始めました。

長年住み慣れていた横浜を離れることを考え始めたのは、定

年が近づいた58歳の時でした。「定年後はスローライフを楽し

む暮らしをしたい」と思つたのです。2年間かけてどんな暮らし

をしたいか、どんな家に住みたいかをイメージし、定住地を探し

自宅の設計をしました。転居してからはいままで出来なかつた

庭の手入れやDIYを 楽しんでいます。家内も念願だつた猫を飼い、

太鼓サークルに入会 して愉快な仲間ができイキイキしています。

早寝早起きで睡眠も十分、規則正しい食事と晩酌でチョット太り

気味です。今は、ゆつくり、ゆつたり、心ゆたかな生活を送つて

います。御宿台に転居して本当に良かつたと思つています。

(413¨04 新野さん)

『のんびり生活しています』
一昨年の暮れに400番台に転居して参りました橘木(タ チバナ

キ)と 申します。

50代半ばに突然広島への転勤を命じられ新浦安のマンションを

売却いたしました。それ以来、関東に戻つた際には自然豊かな

地方での生活を考えるようになりました。退職も考え特別に東

京にこだわる必要がありませんでした。

暇な時にインターネット等で候補地を探すようになり軽井沢、

伊豆、房総等で何件か物件をチェックしていました。都心まで

の列車での交通の便と夏冬の過ごしやすさを主要なポイン トと

していた時に御宿台の物件に巡り合いました。

御宿台に越 してからは御宿のあまりの「何もなさ」に不安も

ありましたが静けさと豊かな緑と周りの方々の落ち着いた暮ら

しぶりに良いところを選んだと思つています。風の強いのは若

干閉□しますが今ではゴルフ好きの方々のグループに入れてい

ただきゴルフを中心にのんびり生活しております。

先輩の方々が多いですが今後ともよろしくお願いします。

(419¨03 橘木さん)

Zヽ

20周年記念特集原稿募集♂
「次号 (71号)は御宿台が行政区になって 20周年を記念

して、増ベージの特集号にする予定です。

そこで皆様からの投稿や写真提供をお願い致します。

一 御宿台での思い出、今の御宿台ライフなど

― 昔の懐かしい御宿台の風景写真

投稿はメール (oniukudai@gma‖ .com)又は巻末に

掲載しております運営委員まで電話でご連絡下さい。

締め切りは 9月末、掲載された投稿 。写真提供者には

薄謝を進呈いたします。

自治会費の納入は、ゆうちょ銀行の指定振込用紙が便利です |

(□座記号)  (□座番号)   (カロ入者名)

00130-5-0410064  御宿台区運営委員会

なるべく手数料の安いATMをご利用下さい。

または自治会運営委員までご持参ください。
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コロナ禍は収束するどころか、感染者数は増え

続けています。2020年 は後世の歴史にコロナ

禍の年として記録されるでしょう。歴史におけ

るAC・ BCは紀元前・紀元後(キ リスト誕生前・

誕生後)だが、この状態が続けば 2020年 を境として歴史は

BC・ ACはビフォア・コロナ、アフター・コロナの意味に変わ

るかも知れない。

御宿台の住民の多くは私同様「団塊の世代」、いわば「戦争を知

らない子供たち」だ。しかし人生の終わりに近づいた今、このよ

うな戦争にも匹敵する世界を揺るがす出来事に巻き込まれると

は思いもしなかつた。1日も早くこの戦争が終わることを祈り

ます。                     (福 田)

区運営委員会委員 (令和2年度 )

今村 雅― 会  長 [区  長 ]230-20 68-7078

福田 延隆 副 会 長 [区長代理 ]337-07 62-6166

植田 行貴 会  計 [土木委員]103-08 68-2150

椎名 義男 環境衛生 [衛生委員]202-09 62-5758

中野  明 総  務 [土木委員 ]413-05 62-5430

寺島 正博 文化交流       227-04 62-6500
白井 睦子 暮らしの利便性向上   239-02 62‐ 5717

荒居美太郎 防災防犯       219-02 68-6535
阿部  繁 会計 '総務      311-11 62-5338
佐野志保子 暮らしの利便性向上   219-08 68-7110
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